

CRÓNICA



NOVIEMBRE.—En la Escuela Graduada de Niños, siguen dándose desde primeros de mes las clases de adultos, a cargo del Director de la Graduada. Son muchos los jóvenes de la Villa, que acuden a las mismas, sacrificando unas horas diarias de descanso en favor de su instrucción.

4 DICIEMBRE.—Las minas «Carmina», han honrado en el día de hoy a su Patrona, Santa Bárbara, con una misa en la iglesia parroquial, seguida de un refrigerio ofrecido a todos los asistentes.

NOVENARIO.—Reducido este año a cuatro días, lunes, martes, miércoles y jueves, festividad de la Purísima; terminó con una misa de comunión general. La predicación corrió a cargo del Rdo. Mn. José Agulló.

EL CASO DEL SOMNÍFERO.—De suma gravedad en un principio y derivando luego por los caminos de lo jocoso y del chiste fácil (ya sabemos que del llanto a la risa hay sólo un paso), fué el accidente sufrido por uno de los hijos del farmacéutico Sr. Figa.

Fuertemente intoxicado por haber ingerido notables dosis de «luminal», fué llevado a la Clínica Santa Cruz, de Figueras, donde sometido a las curas pertinentes por los Doctores de aquel Centro y tras una noche de incertidumbre, pudo declararse al fin fuera de peligro.

Hoy completamente restablecido, de lo que nos congratulamos sinceramente, esperamos que el avisado «Titín», nos aclare si se tomaba las pastillas para emular al legendario «Apotecari d'Olot», o por otras causas particulares.

CARITAS PARROQUIAL.—Ya funciona el servicio parroquial de donativos a los niños y ancianos necesitados, resultado de la ayuda que los católicos norteamericanos envían a España.

SANTA LUCIA.—Las modistillas llansanenses, el día 13 del corriente, honraron a su Patrona Santa Lucía, con varios actos: religiosos y cívicos. A las 10 de la mañana se celebró un solemne oficio en honor de la Santa, que fué muy concurrido, por cierto.

Por la tarde pasearon su desbordante alegría juvenil por nuestras calles al son de airosas marchas de la cobla «Río», que luego amenizó sendos bailes de tarde y noche en el Cine España, rebosantes de animación y jolgorio. Durante el último se proclamó «Reina Modistillas 1955», a la Srta. Anita Pagés, cuyo efímero reinado terminará en la festividad del mismo día del próximo año.

¡NAVIDAD!—Ha transcurrido la tradicional fiesta de amor, que anualmente se celebra en todo el orbe cristiano. Este año en nuestra Villa la hemos visto quizás algo apagada en cuanto a signos exteriores de bullicio y alegría. ¿Será, acaso, por culpa del tiempo?

Horas antes de empezar la tradicional «Misa del Gallo», estalló una aparatosa tormenta, de rayos y truenos, acompañados de lluvia y a ratos de granizo. El día de Navidad una fuerte tramontana azotaba las calles del pueblo y sus vecinos, celebrarían, sin duda, más íntimamente en sus hogares la fiesta. ¿Quién sabe si lo que se perdía en manifestaciones callejeras, se ha ganado en intimidad hogareña?

LOTERIA.—¡Otro año será! Tampoco esta vez la fortuna casquivana se ha acordado de nosotros, aunque ha caído algún «pellizco» en pueblos vecinos y sobre todo en la cercana Figueras, donde se repartió el tercer premio.

De todas formas nosotros nos consolamos jugando a nuestra lotería («quina»), a la espera de la suerte que nos favorezca con buenas barras de turrón, embutidos o pollos.

¡Quién no se consuela es porque no quiere!

Este año los beneficios van a favor de la reconstrucción de la Sala de baile de la Sociedad Recreativa Llansanense, que según hemos visto han colocado ya todo el vigamen de cemento armado y cubierto el tejado en su totalidad.

Y EL FRIO ¿QUÉ?.—A estas alturas del año (27 de diciembre), preguntamos por dónde andará la ola de frío que pronosticaron los especialistas en estas materias, y que precisamente la situaban ante Navidad. Los «observadores» locales, por ahora tampoco aciertan en sus predicciones, pese a la gran cantidad de «plumeros» que ostentan nuestros cañaverales. Parece el tiempo actual más propio de marzo: vientos, días de calma, calor, tibieza, granizo...

¿Será como el pasado año que nos obsequió con fríos tardíos en febrero y marzo?

VELADA EN EL CENTRO CULTURAL.—La última noche del año 1955, reunió una numerosa concurrencia en el local antedicho, dispuesta a pasar una agradable velada de ambiente familiar, de la cual salieron los asistentes plenamente satisfechos.

En primer lugar se puso en escena la obrita teatral de José M.^a Folch y Torres, «La carta dels Reis», representada por los niños Juan Costart, M.^a Dolores Fa, Ana M.^a Guitart, M.^a Asunción Torrent, Teresa Pomareda, M.^a Asunción Mallén, Isabel Gutiérrez y